

2010年1月1日 初詣礼拝

司 会 ①小崎師 ②三畑元兄
奏 楽
祈 禱 ①高木師 ②川村師
賛 美 聖歌502番 (聖歌656番・ハレルヤ)
十 戒 (出エジプト記20章1～17節)

聖 書 詩篇23篇1～6節
音 楽 佐佐木ジョシュア氏

メッセージ 「笑門には福(福音)来たる！」 大川従道牧師

賛 美 明日はどんな日か(献金)
主の祈り
祝 禱

・大川師「正月の歌」

明けましておめでとうございます！

神様の豊かな祝福をお祈りします

2010年 元旦

主任牧師 大川従道・道子

副牧師・スタッフ・役員会一同

【大和ニュース】

- ・ 日曜礼拝は、3日7時と9時と11時、説教は大川牧師。基調メッセージ。音楽は、キム・ヨンミ女史と奥野姉の日本舞踊「うるわしの白百合」
- ・ 本日は9時と11時と両方共「子ども礼拝」がシャローム館でなされます。
- ・ 明朝「早天準備祈禱会」は、6時より。説教は小崎副牧師。※会堂掃除は12時。

* 正月の歌:年の初めの 初詣 賛美を捧げて 祝います

神様拝して 禱ります 昼も夜も すこやかに♪

「門松や冥土の旅の一里塚
めでたくもあり、めでたくもなし」

石の枕

明けましておめでとうございます。今年もご一緒に「初詣礼拝」ができて感謝です。今年も「明るく、元気で、のびのびと」過しましょう。

政権交代して百日目の新聞に支持率の砂時計がさらさら落ちてゆく内閣、とあった。ハットすること、鳩が豆鉄砲くらったような出来事、ハトは鳥の左に九と書くのは「苦」「窮」の意味か？

俗に、3ヶ月の蜜月に続くのは3年のケンカ、30年の我慢、などと言う。大川牧師夫妻は、この教会に嫁いで40年目になる。松本清張の「点と線」ではないが、苦悩の点と苦悩の点を結べば恵みの線となる。我慢も忍耐もなかったわけではないが、すべては益となり、感謝と賛美の40年を迎えました。

「イブ礼拝」の朝、ズーラシア動物園に行ってきた。あちこちにメリークリスマス！とあった。トンネルの暗い所に、クリスマスツリーが2本美しく輝いていた。象さんの大きな腹にも「Merry Xmas!」とあった。本当は「馬小屋の臭い」がどのくらいひどいかを観察しなかったのだが、予想はずれた。ボクが横浜市長なら、クリスマスシーズンに「ベツレヘムの馬小屋」を作って、その意味をPRするのだが……。神学的に言えば、動物たちが虚無に服しているという聖書(ロマ8の18～25)の個所から、動物園にクリスマスのデコレーションは深い意味がある。

さて新しい年を迎えての抱負を語ります。私には夢があります。どうしてもお伝えしたいこと、どんなことをしても知っていただきたいニュースがあります。文字通り命懸けです。必死です。今年が人生の最後と思って全力を尽します。私の夢はイエス様の夢であり、私たち全員の夢でもあります。

「幻なき民は滅びる」Where there is no vision, the people perish! とありますように天よりの啓示(Heavenly vision)をキチンと受けとめておかないと、いいかげんになり、わがままになります。箴言29の18。

上記は必死ですが、楽しみにあふれ、喜びの爆発の日々でもあります。聖書にはそういう宝の秘密がいっぱい隠されています。神の言なる聖書を今年もコツコツ読んで、「自分探しの旅」「宝探しの旅」を歩みましょう。God Bless You!!